



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 26. 9. 16

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion

Einladung der Flüchtlingskoordinatorin in den BGS-A

Die SPD-Fraktion beantragt, der neu ernannte Flüchtlingskoordinatorin, Frau Speicher, im nächsten BGS-Ausschuss die Gelegenheit zu geben, sich vorzustellen und erste Grundzüge ihrer Konzepte und Planungen vorzutragen.

Begründung:

Nachdem in den letzten Monaten kaum noch Flüchtlinge neu in Ostbevern angekommen sind, hat in der Flüchtlingsarbeit die ganz besonders wichtige Phase der Integration begonnen.

Deswegen begrüßt es die SPD-Fraktion ausdrücklich, dass die Gemeinde eine ‚Integrationsbeauftragte‘ (wenn auch noch mit viel zu wenig Stunden) eingestellt hat.

Es wäre gut, wenn in der BGS-A-Sitzung Frau Speicher sich kurz vorstellen und ihre Aufgaben und Vorhaben, vielleicht ein erstes Konzept, vortragen könnte.

Bei dieser Gelegenheit könnten die Ausschussmitglieder einen ersten, sicher hilfreichen Austausch mit der Flüchtlingskoordinatorin beginnen, der für beide Seiten nützlich wäre.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel